

Actualizaciones a los Planes y Suscripciones del Administrador de Contraseñas

Ver en el centro de ayuda:

<https://bitwarden.com/help/updates-to-plans/>

Actualizaciones a los Planes y Suscripciones del Administrador de Contraseñas

Cada cliente está en el último conjunto de funcionalidad.

Los clientes leales se benefician de todas las funcionalidades más actuales y avanzadas en el administrador de contraseñas Bitwarden. A partir del 6 de noviembre de 2023, con las nuevas actualizaciones de productos, los clientes reciben automáticamente las últimas funcionalidades, lo que les brinda mayor eficiencia, seguridad y productividad.

Este artículo detalla las suscripciones anteriores al administrador de contraseñas Bitwarden. Puede identificar en qué plan se encuentra a través de la página [Factura > Suscripción](#) o mirando la descripción en su factura más reciente.

Si compraste una suscripción **el o después del 6 de noviembre de 2023**, consulta el artículo de [Planes del Administrador de Contraseñas](#).

Suscripciones compradas antes del 6 de septiembre de 2020

Empresa 2019

Si tiene una suscripción de **Org de Empresa 2019**, se mejorará automáticamente el 6 de noviembre de 2023 para incluir acceso a todas las funcionalidades a las que tienen acceso las suscripciones actuales de Empresa, incluyendo inicio de sesión con SSO, aprovisionamiento SCIM y administración de recuperación de cuenta. El precio de su suscripción y asiento permanece igual para los usuarios existentes, así como para los nuevos usuarios agregados a su organización.

Equipos 2019

Si tienes una suscripción de **Equipos Org 2019**, se te actualizará automáticamente el 6 de noviembre de 2023, para incluir acceso a todas las funcionalidades a las que tienen acceso las suscripciones actuales de Equipos, incluyendo grupos, registros de eventos y Duo para organizaciones. El precio de su suscripción y asiento permanece igual para los usuarios existentes, así como para los nuevos usuarios agregados a su organización.

Familias 2019

Si tienes una suscripción a **Familias Org. 2019**, no serás trasladado automáticamente a un nuevo conjunto de funcionalidades en este momento. Como una organización de Familias 2019, mejorar a una [suscripción actual de la organización de Familias](#) lo hará:

- Aumenta el número de usuarios con los que puedes compartir de 5 a 6.
- Desbloquea funcionalidades Premium como opciones avanzadas de 2FA, generación de TOTP, archivos adjuntos y acceso de emergencia para todos los miembros. Bajo las suscripciones de Familias Org. de 2019, funcionalidades como la generación de TOTP y adjuntos están disponibles para elementos propiedad de la organización, pero solo para elementos de propiedad individual si también compras Premium para cada miembro.

Esto significa que, a \$40/año, las actuales Organizaciones de Familias son más baratas que el equivalente de \$52/año para una Organización de Familias y Premium para todos los usuarios.

Suscripciones compradas antes del 6 de noviembre de 2023

Empresa 2020

Si tiene una suscripción a **2020 Enterprise Org**. Nuestra funcionalidad y precio permanecen iguales y continuará recibiendo su factura al precio original que adquirió su suscripción. Los nuevos asientos agregados también se facturarán al mismo precio.

Equipos 2020

Si tiene una suscripción a **2020 Equipos Org**. nuestra funcionalidad y precio permanecen iguales y continuará siendo facturado al precio por el que originalmente adquirió su suscripción. Los nuevos asientos agregados también se facturarán al mismo precio.

Preguntas Frecuentes

P: ¿Cuándo tendrá lugar el aumento de precio?

R: El aumento de precio se producirá el 6 de noviembre de 2023. Este aumento no afecta a los clientes actuales.

¿Qué mejora está ocurriendo el 6 de noviembre?

R: Todas las suscripciones a Teams y Enterprise Bitwarden Password Manager de 2019 se actualizan automáticamente al conjunto de funciones más actual. Su precio permanecerá igual.

P: ¿Cómo afectará esto a los nuevos clientes?

R: Los nuevos clientes que compren una suscripción Teams o Enterprise de Bitwarden Password Manager a partir del 6 de noviembre de 2023 pagarán el precio de lista actual.

P: ¿Cómo afectará esto a los clientes existentes?

R: Los clientes existentes que compraron una suscripción a Bitwarden Teams o Enterprise antes del 6 de noviembre de 2023 continuarán con el precio original.

P: ¿Qué nuevas funcionalidades están obteniendo los clientes de los Equipos 2019 y el plan Empresa?

R: Los clientes recibirán las últimas funciones al mismo precio:

Equipos

- Acceso Premium (2FA, TOTP, archivos adjuntos, etc.) para todos los miembros
- Registros de eventos
- Grupos de usuarios
- Acceso a la API
- 2FA de la organización con Duo
- Conector de Directorio

Empresa

- Inicio de sesión con SSO
- SSO con cifrado gestionado por el cliente
- SSO con dispositivos de confianza
- Provisionamiento SCIM
- Administración de recuperación de cuenta

P: Como cliente existente, ¿necesito tomar alguna acción?

R: No. Se le seguirá facturando al precio por el que adquirió originalmente su suscripción y su suscripción se actualizará automáticamente para incluir las funciones más recientes.

P: ¿Y qué pasa cuando agrego asientos?

R: Los nuevos asientos se facturarán al mismo precio que los usuarios existentes.